

Salida de la directora del Inau tras acusaciones de negligencia y cuestionamientos al sistema judicial

Principal



Publicada el: 23/08/24	Visitas: 57
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/salida-de-la-directora-del-inau-tras-acusaciones-de-negligencia-y-cuestionamientos-al-sistema-judicial_621.php

SALIDA DE LA DIRECTORA DEL INAU TRAS ACUSACIONES DE NEGLIGENCIA Y CUESTIONAMIENTOS AL SISTEMA JUDICIAL

Principal

Salida de la directora del Inau tras acusaciones de negligencia y cuestionamientos al sistema judicial

¡Llegaste al tope de 40 artículos leídos!

Solicitud de renuncia en el INAU por acusaciones de negligencia

El presidente del Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU), Guillermo Fossati, ha solicitado la renuncia de María Bentancor, directora de la sede de Rocha, en medio de denuncias de negligencia y acoso laboral.

La situación se complicó tras la difusión de audios en los que Bentancor realiza críticas al Poder Judicial y a la Institución Nacional de Derechos Humanos.

Estos audios, que se viralizaron recientemente, han provocado un llamado a la reflexión sobre la gestión de la funcionaria.

Investigación por denuncias de protección inadecuada

Uno de los casos más preocupantes que se encuentra bajo investigación de la Fiscalía involucra a María Bentancor.

Según indican los trabajadores del INAU, la directora no tomó las medidas necesarias para proteger a una niña de 10 años que había sido acusada por su padrastro.

A pesar de las recomendaciones de los técnicos del organismo para que la menor fuera custodiada, regresó a su hogar y lamentablemente fue víctima de abuso por parte de un vecino.

A raíz de este devastador episodio, se inició una investigación interna.

Sin embargo, la controversia escaló aún más cuando el senador frenteamplista Aníbal Pereyra planteó estos hechos durante una interpelación relacionada con la muerte de una adolescente embarazada en Rivera.

Controversias adicionales y renuncia de Bentancor

A menos de una semana de dicha interpelación, el programa *Nada que perder* de Radio M24 emitió los audios en los que Bentancor cuestiona la actuación de la Institución Nacional de Derechos Humanos.

En ellos, la directora se refiere de manera crítica a las objeciones de esta entidad respecto a las decisiones adoptadas en los centros del INAU, especialmente en lo que concierne a las salidas transitorias y a los principios del propio organismo.

Ante la creciente presión social y política generada por estos comentarios, así como por las denuncias de negligencia, Guillermo Fossati formalizó la solicitud de renuncia de Bentancor, quien dejó su puesto de confianza el pasado miércoles.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SALIDA DE LA DIRECTORA DEL INAU TRAS ACUSACIONES DE NEGLIGENCIA Y CUESTIONAMIENTOS AL SISTEMA JUDICIAL

Salida de la directora del inau tras acusaciones de negligencia y cuestionamientos al sistema judicial

Tags

negligencia, adolescente, derechos, solicitud, nacional, denuncias, directora, humanos, guillermo, fossati, bentancor, renuncia

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*
- 4.5 *** *Inau solicita la dimisión de la directora de Rocha tras una grave denuncia por omisión de protección a una menor, que será remitida a la Fiscalía*
- 3.6 *** *Sabor agridulce: el sindicato de Inau se pronuncia tras la interpelación en el Senado*
- 3.6 *** *La lucha contra la inflación se convierte en la prioridad del Banco Central, asegura su nuevo presidente*
- 4.8 *** *Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición*
- 3.7 *** *Lola Moreira finaliza en el puesto 22 en medio de una decisión polémica que genera cuestionamientos en Uruguay*
- 4.1 *** *Botana comenta la renuncia de Juan Gómez a la Fiscalía: "Es un avance significativo para Últimas Noticias que se aleje*

4.7 * *Un joven de 29 años enfrenta cargos por el homicidio de un adolescente de 13 en Lezica; Fiscalía revela que hay "un móvil definido" en el caso*

4.2 * *Nández desmiente acusaciones: "Las denuncias son completamente falsas" y revela que presentó una denuncia penal que lo respalda*

4.1 * *La angustiada historia de un adolescente cuyo cuerpo fue entregado equivocadamente: "Lo despidió y sepultó otra familia*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf